



Desfalcan juegos a Jalisco, acusan Coparmex

Por no asignar los fondos federales pendientes a los Juegos Panamericanos de Guadalajara 2011, el Centro Empresarial Jalisco (Coparmex) repartió culpa al gobierno federal de la baja calificación de Fitch Ratings del estado.

jueves, 27 de diciembre de 2012

Por: Christian Velasco Agencia Reforma

Por no asignar los fondos federales pendientes a los Juegos Panamericanos de Guadalajara 2011, el Centro Empresarial Jalisco (Coparmex) repartió culpa al gobierno federal de la baja calificación de Fitch Ratings del estado.

Óscar Benavides Reyes, presidente del organismo empresarial, comentó que la responsabilidad de no pagar la deuda de mil 400 millones de pesos que la entidad contrajo por medio del quirógrafo para saldar gastos generados por la justa deportiva, es compartida entre Guadalajara, estado y país.

En una visita que realizó Felipe Calderón a la ciudad, recordó, realizaron la petición de asignar los fondos pendientes; sin embargo, la reacción del entonces presidente fue negativa.

“Yo de viva voz le solicité que había unos fondos de la federación pendientes de ser asignados a Juegos Panamericanos, y su reacción fue de molestia, en ese momento acababa de ser lo del Macrobús, y nos regañó a los jaliscienses por no ponernos de acuerdo y haber perdido esos cerca de mil millones de pesos que luego sí aprovechó Nuevo León, no sé qué tiene que ver el Macrobús con Panamericanos, pero a final de cuentas ese fondo federal no llegó y se contrató un quirografario”, manifestó.

El quirografario es un recurso que el gobernador tiene derecho a utilizar por ser considerado de corto plazo; sin embargo, Benavides Reyes consideró que fue utilizado con fines a largo plazo.